

4月の活動内容報告

ビーバー(BVS)隊



4/9 上進式セレモニーで入隊式が行われ、新たに2人のお友達がスカウトの仲間入りをしました。ビーバースカウトはこれで16名になりました。久しぶりの中野 ZERO での集会でもあり、もみじ山公園を散策しました。公園で気になったものを探して絵を描いて、お話を作りました。また公園



の池でのザリガニ釣り。こちらは雨のためか残念ながら見つけることが出来ませんでした。また釣りたいね。

4/16 熊本地震の日。難しかったけど、地震の仕組みを聞いて、そのあとは避難訓練を兼ねたゲームをしました。スカウトからもやってみたいゲームがあがったので、一緒に楽しみました。

集会の裏で、保護者の皆さんでお昼ご飯を作り、お昼はランチ会をしました。ベビークラス、サンドイッチ

ち、卵スープとカエルの卵・・・いやいやタピオカジュースを口にしながら、たくさんおしゃべりしました。

4/30 小金井市の武蔵野公園に出かけました。今回のテーマは「オレンジマフィンを作ろう」。一人ひとり、オレンジの中をくり抜いてホットケーキミックスを流し込み、アルミホイルで包んで炭の上に並べて待ちました。待っている間には、公園にはちみつを探しに行きました。戻ってきたころには焼きあがっていて、上手に焼けているかドキドキしながらふたを開け、美味しく食べました。おうちでも作ってみよう～



カブ(CS)隊



4/9 上進セレモニーに参加しました。今年度からカブ隊は中野7団カブ隊と合同で活動を行うことになり、セレモニーの冒頭には7団のカブスカウトも顔を出しました。

その後、中野区役所から新井薬師公園まで歩く「中野さくらまつりパレード」に参加しました。途中雨が強くなりながらも、パレード奉仕のために頑張って歩き、7団との最

初の合同活動を無事終えることができました。

4/23 組集会を行いました。8団・7団スカウトとで仲良くなるために、まずは自己紹介ゲームを行いました。その後、自分たちの家の周りを中心とした地図作りを行いました。それぞれ個性のある地図を作っており、完成した地図はどれもよくできておりました。

4/30 中野北側を巡る、街中ハイキングに行いました。中野の観光スポットを7不思議に見立て回りながら、それぞれの観光スポットで出される指令を、頑張って解いていました。その後、新井薬師児童館に移り、観光スポットを大きな模造紙に組ごとに書いていき、中野の観光マップを作成しました。どの組も表現豊かに観光スポットを書いていて、とても良い観光マップが出来上がりました。



**ビーバースカウト、カブスカウト募集中です。
お知り合いへのお声かけ、ご紹介をお願いします。**

ボーイ(BS)隊



4/9 上進式セレモニーに参加しました。今日から、受験で休隊していた2名のスカウトが復帰し、7名の班編成となりました。セレモニーの後は、新隊長との顔合わせ。その後は各自の学校予定の確認を行いました。夕方からは、杉並9団主催の「信仰奨励章挑戦集会」に4名のスカウトが参加しました。キリスト教の教えについて学びました。自分の信仰について考えるきっかけとなったようです。



4/23 班会議が行われ、ゴールデンウィークに予定されている班キャンプの計画を立てました。食事のメニュー、活動(訓練)のメニュー・時間割・指導担当スカウトを決めました。今回のキャンプテーマは、「初級課目の再認」です。それぞれが、先生役となり他のスカウトに教える予定です。

4/29 中野駅前にて国旗掲揚奉仕を行いました。これは祝日にライオンズクラブからの依頼に答え中野区内の団が交代で行っている奉仕です。その後、ゴールデンウィークキャンプの備品整理を行いました。倉庫からキャンプ用品を運び出し、必要な物がきちんと揃っているか、錆びたりかびたりしていないかを確認しました。



ベンチャー(VS)隊



4/9 上進式が行われ、Sくんが正式にベンチャー隊へ入隊しました。セレモニーの後、新年度一回目の隊会議を行いました。年間テーマを『信頼されるスカウトへ』と定め、自己の活動(プロジェクトや隼スカウト章への進級等)に取り組む一方、積極的に他隊へJL(ジュニアリーダー)奉仕を行うことを方針としました。また、Fくんより先月完結したプロジェクト「温泉BIG1!」について



て発表があり、承認されました。

4/10 隊運営会議が行われ、Fくんが参加しました。一ヶ月後の探検旅行に向けて、事前集会の運営や計画について話し合われました。

4/13・23 探検旅行チーフであるFくんの企画による、探検旅行事前最終集会が行われました。記録担当のTくん、調査担当のSくんの3名全員が参加しました。

4/29 GW中に実施する探検旅行に向けた事前最終集会が行われ、参加スカウト3名全員が参加しました。各々の一ヶ月の準備について発表があり、当日の役割分担を改めて確認しました。

ローバー(RS)隊



4/9 ローバー隊の隊旗が完成しました。上進式セレモニーでOさんがちかいの再認を行いローバー隊に上進しました。その後、奉仕先の各隊の活動に参加しました。



4/26 Nさんが東京連盟ローバミーティングにあすなろ地区代表として参加しました。

4/28 NさんとOくんが地区ローバー定例会に参加しました。憲章修正、名簿作成、新歓キャンプ、地区RSネッカチーフ、ハワイ派遣(2018/3)などについて話し合いました。



団委員長表彰

精勤賞 CS H. M. くん
K. M. さん

4月のスカウト進歩情報

BVS : K. A. さん 1年章
R. K. くん 1年章、小枝章3本目
H. O. さん 小枝章3本目
M. H. さん 小枝章2本目
M. M. さん 小枝章2本目
N. T. くん 小枝章1本目
S. F. くん 小枝章1本目

BS : K. H. くん 2級章

VS Y. F. くん プロジェクトバッジ「得意・専門分野の探求」





活動で見つけたほのぼの話

今年も、募集活動として「スカウト活動体験会＋ハイキング」の季節になりました。昨年から体験会・説明会をボリュームアップし、近隣小学校にチラシを配布して行っています。おかげ様でピーパー隊を中心に仲間が増えてきました。今年も、保護者の皆さまの協力の元、近隣小学校へのチラシ配布を行うことができました。ありがとうございます。体験会を通じてスカウトが増えることを願いましょう。

スカウトが増えると、若年隊であればあるほど、多くの大人の手と目が求められるようになってきます。カブ隊では保護者の方に「デンリーダー」に就任していただいています。ピーパー隊でも保護者の皆さまに交代で「補助者」をお願いすることになりました。もちろんこれは「ボランティア」ですから当番などではなく、できる時にできる人が自主的にご協力いただけることを前提にしています。活動の円滑な遂行と安全管理のために、引き続き保護者の皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。スカウトたちのためにより良い団を一緒に作っていきましょう。

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪



リーダーの活動

- 4/3 中野7団と打合
- 4/6 地区円卓会議
- 4/10 団会議
- 4/20 地区委員会
- 4/21 夏キャンプ下見-22
- 4/22 夏キャンプ下見
- 4/23 地区ボーイスカウト講習会
- 4/23 地区ボーイスカウト講習会奉仕
- 4/24 中野7団と打合
- 4/28 地区総会

* 活動の写真是ホームページにアップされています。個人情報保護のためパスワードがかかっていますので、隊長にパスワードをご確認の上、アクセスして下さい。遅れがちな点をご容赦ください。

<http://bsn8.world.cocan.jp/>

「女子ボーイスカウトとガールスカウト」

女子がボーイスカウトに入隊していると言うと「女の子だからガールスカウト？」と言われることがありますが、そうではありません。活動の基本に「やくそく」と「おきて」があり、よき社会人となることを目的としているのはボーイスカウトと同じですが、ガールスカウトは別個の組織です。ベーデン＝パウエル卿（B=P）がスカウト運動を提唱したのは約100年前。その頃、男女が一緒に活動することはなく、当然男子のみを対象としていました。しかし、女子たちも同じような理念で活動したいと思うようになり、B=P 卿の妹アグネス・ベーデン＝パウエルがガールガイドを発足させました。その活動がアメリカにわたりガールスカウトが始まりました。今でも国によってはガールガイドと呼ばれています。基本的にはガールスカウトもB=P 卿を創始者ととらえています。日本では1920年から活動が始まりました。地域により状況は違いますが、きょうだい活動とも言えるため、ボーイスカウト団とガールスカウト団が連携をとって活動することもあります。またボーイスカウトの祭典・ジャンボリーにはガールスカウトも参加します。活動に大きな差はありません。100年前とは状況が変わり、男女平等の世の中になるに従い、ボーイスカウトは女子を受け入れるようになり（団の方針として女子受け入れをしていない団も存在します）。しかしガールスカウトは、ボーイスカウトの目標「よき社会人の育成」に加え「自立した女性の育成」という目標も持っているため、受け入れの対象は現在でも女子のみです。なお、ボーイスカウト日本連盟の英語名からはすでに Boy の語はなくなり、Scout Association of Japan という名前になっています。